



専門学校 日産横浜自動車大学校

〒241-0014 神奈川県横浜市旭区市沢町910 TEL. 045-371-2990

●編集責任者 斉藤智之 平成29年2月1日発行



Champion スーパー耐久 シリーズチャンピオン!!



日産S耐プロジェクトがスタートして5年となりました。今シーズンは車両も新しくなり、またチーム体制も一部強化され、加えて学生たちの活動も継続して改善を行い、全てにおいて最高の結果を残すことが出来ました。

年間を通して、「シリーズチャンピオン」となりました。第1戦:もてぎ戦で優勝し、そのままの勢いのままSUGO戦でもさらに連続優勝。第3戦の鈴鹿戦では惜しくも3位となりましたが、この時点でランキングはトップを死守。第4戦は長丁場9時間耐久の富士戦です。ここでは致命的なトラブルが発生し、もうダメかと思った矢先、メカニック、学生達の懸命な復旧作業もあって、夜が明けたころには完璧な車両復元、そのまま9時間をノートラブル、ノーマスで走り切り、感動的な優勝となりました。第5戦は岡山です。ここで勝てば総合優勝が決まります。このレースでも難なく後続を振り切って優勝し、シリーズチャンピオンが決まりました。最終戦のオートポリスでは2位となり、今シーズンを終えました。

学生達は自分たちが出来る事を精いっぱい活動

し、数か月前から準備を行い、レース当日は夜遅くまでミーティングを重ねました。日増しにPIT作業、お客さまへのおもてなし対応、見学に来られる高校生対応と、動きが良くなり、チーム員として自分の役割を全うしました。

このプロジェクトは、サーキットでしか学べない事、本気で取り組むことの厳しさと同時に充実した達成感を味わうことが出来る素晴らしい活動です。プロのスタッフに交じって、一緒に活動することで多くの事を学びます。

スポンサー様の多大なるご協力を始め、サーキット関係者、他チーム関係者、もちろんスリーバンドのスタッフのみならず、KONDOLレーシングスタッフのみ皆さんの協力があるて成り立っているカリキュラムです。言葉では簡単には言い表せないくらい感謝のいっぱいです。ありがとうございました。

また来シーズンもよろしくお願ひいたします。もちろん、2年連続シリーズチャンピオンを目指します。※入学予定の皆さんへ、是非一緒に活動してみませんか。本気で取り組む楽しさを味わってください。



ニスモフェスティバル 2016



12月11日富士スピードウェイで行われたニスモフェスティバルに今年も日産校として参加しました。パドックに設けたブースには教材やS耐の活動写真等を展示し、多くのお客様にお越しいただきました。トークショーでは近藤監督と藤井内田両選手、そして学生2名が登場し、今年のS耐活動を振り返ると共にチャンピオンとして臨む来季への意気込みを語りました。フィナーレでは表彰式も行われ、最高の形で終えたシーズンを締めくくりました。



4年生

Thailand

海外研修



一級自動車工学科4年生は10月10日から10月14日に海外研修でタイ王国へ行ってまいりました。到着翌日にはさっそく日産自動車タイ工場を見学させていただきました。

日本の追浜工場との違いにビックリさせられることもありましたが、日産自動車の品質に関する情熱はタイでも同じだということを確認させていただきました。

現地ディーラーのサービス工場も綺麗に整理整頓されており、整備士の意識の高さを感じました。

もちろん王宮や寺院、アユタヤ遺跡などの見学もしましたが、最も勉強になったのは各自で夕飯を食べに行って異文化コミュニケーションをするという研修でした。

身振り手振りや怪しい英語、タイの方々のお蔭で美味しい食事を食べる事が出来ました。

2年生の時に研修旅行で行ったヨーロッパとは全く違ったアジアのエネルギーを感じた5日間でした。



2年生

Los Angeles

海外研修

2年生整備科の課外授業の一つに海外研修があります。今年度は10月23日～29日でアメリカのロサンゼルス(アナハイム宿泊)に行ってきました。

毎年行先はその時々々の社会情勢や経済情勢、などを勘案して行先を決めています。

おもな内容ですが、市内観光、博物館見学、国立公園での広大な景色を堪能、ディズニーランドリゾートの体験、と盛りだくさんです。またアメリカの交通事情や、走行している車種の違い、整備に対する考え方の違いなどをガイドさんに色々とお聞きしました。上手く通じない言葉での買い物、新鮮な景色や刺激を体験し、楽しい1週間を過ごしました。最後の最後にトラブルもありましたが、無事全員帰国し海外研修も終了となりました。



エコラン部

10月1日、2日に低燃費を競うエコランの大会、「Hondaエコマイレッジチャレンジ2016 本田総一郎杯」が開催され、エコラン部がAチーム、Bチームの2台体制で参戦しました。万全の態勢で挑みましたが、Aチームはゴールまで残り僅かで電装系のトラブルが発生し、完走することができませんでした。Bチームは快調な走りを見せ、633.199km/l、クラス77チーム中19位という記録を残しました。新たな課題も多く見つけることができたので、また来年の大会に向けて頑張ります!



カート部

今年新設のカート部です。走行会、横浜校最速決定戦と合わせて3回の走行をしました。

来年度は3回の走行とサーキット主催の耐久レースに参加予定です。



自転車部

1月7日に富士スピードウェイで行われた7時間耐久ママチャリGPに参戦してきました!お買い物や通学に使うママチャリを使って「富士スピードウェイ」一周4,563mのコースをチームで7時間を何周できるかを競う耐久レースで、シンプルながら結構、過酷なレースです。キャッチコピーは「寒い・キツイ・辛いは当たり前、庶民のための世界選手権!」結果は、約1200チーム中 104位!!!100位以内には入れなかったですが、去年のレース結果の214位と比べると想像以上の結果でした!このママチャリGPで自転車部の今年度の活動は、終わります。来年度も自転車部をよろしくお祈りします。



クイズ! 私はだあれ!?

その1 あの人かな? この人かな?



2年生 工学科

横浜工場見学

今回、横浜工場では、セレナ等に
に使われるMRエンジンとGT-R
のVRエンジンの組み立てライン
を見学しました。

MRエンジンは生産台数が多く、
部品の運搬や重い部品の組み
立てには機械が使用され、自動
化率が高く、1時間あたり72台
のエンジン生産能力があるとい
うことが印象的でした。また、VR
エンジンはバルブクリアランスを
誤差10μ以内に調整したり、歪
を予測しながら調節できる高い
技術を持った5名の「匠」によっ
て手組されていることで、高品質
高性能が維持されているという
ことを実際の技術を見学して感
じました。

一級自動車工学科 2年F1組 萬羽 巧



| 第2戦 日産横浜GT6の内選手権 | | | |
|------------------|---------|--------------------|---------|
| 1 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.959 |
| 2 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 3 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 4 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 5 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 6 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 7 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 8 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 9 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |
| 10 | MATCHER | GT4-C2E GT4-C2E/F3 | 890.007 |



GT6横浜選手権!! 第2戦

9月16日、予定通り決勝レースがスタート
しました。各グループ順調にレースをこなしてい
きます。そんな中、前回優勝者の自動車整備
科2年3組の村田学生は気合が入っていま
した。V2達成を狙い、日頃から練習に励み、決
勝レースではレース序盤から先頭で抑えた走
りを展開し、トップでゴールです。

大きなトラブルもなく、大方の予想通り、予
選タイム上位の学生が上位となる結果でした。
最終決勝レースは8名でスタートです。レー
ススタート直後から激しいバトルが展開され、
一触即発でコースアウトという状況です。セク

ター2の終盤、そこから抜け出したのは予選-決
勝で抜群の速さを見せつけた自動車整備科2
年1組の野島学生です。2週目以降は2位の一
級自動車工学科本間学生や他を寄せ付けずそ
のまま最終ラップまでトップを独走し、そのま
まゴールとなりました。

優勝した自動車整備科2年1組 野島駿介学生
のコメントです。
「前回出場しなかったことで悔いが残ったの
で、今回は出場して優勝を狙っていたので優勝
できて非常に嬉しい。
応援してくれた人に感謝しています。ありが
とうございました。」

1年生

グランドドライブ

日産のテストコースで
体験試乗会

1月11日~13日の3日間、1年生はグランドドライブで
行われた体験試乗会に行きました。
グランドドライブとは追浜工場敷地内に作られた1週4kmほどの
コースで、試乗を通して日産車の魅力や走る楽しさを伝える
目的で作られました。

当日はグランドドライブ担当の方から安全に関する講習を
行った後、体験試乗を行い、試乗コースでは、GT-Rをはじめ、
最新のNOTE e-POWER、セレナのプロパイロットなど、全10
車種を交代で試乗し、コースに設定されている様々な路面状
況で音や振動の違いや乗り心地の違いなど乗り比べました。

やはり1番人気は「GT-R」で普段中々試乗できる機会がないた
め興奮しながら試乗を楽しんでいました。

新型技術のコースではIPA(*1)、VDC(*2)、エマーゼンシー
ブレーキの体験をしました。

プロパイロットやIPA体験では、コースでの自動運転や車庫入れ時
にハンドルが勝手に動くことに「未来の車だ」と驚く学生が多か
ったです。

VDCやエマーゼンシーブレーキはいざという時の危険を回避す
るための技術で実際体験することで今まで安全装備に関心がな
かった学生も今回の体験に興味を持ったという学生もいました。
3日間とも晴天で存分に日産の新型車を楽しく体験することが
できました。

(*1) IPA ... インテリジェントパーキングアシスト
駐車時ハンドル操作を自動で行うので、ドライバーはアクセルとブレーキの操作
と、周囲の安全確認に専念することができます。
クルマを真上から見ているようなアラウンドビューモニターの映像を利用するこ
とで、だれでも簡単に「クルマをどこに止めるのか」を指定することができます。
(*2) VDC ... ビークルダイナミクスコントロール
ドライバーの運転操作やクルマの速度を検知してブレーキやエンジン出力の制御
を自動的にを行い、滑りやすい路面やカーブを曲がるときや障害物を回避するこ
とにクルマの横滑りを軽減する安全技術。



1年生&3年生

就職活動キックオフ/ 企業ガイダンス



平成30年入社へ向け
ての『就職キックオフ、企
業ガイダンス』がスタート
しました。

11/11-12は、全国の
日産販売会社の方、
11/24は日産関連会社
(整備系)の方に来てい
ただき、説明をしてもらい
ました。しっかりと聞いて考
えて、志望先を選んでも
らいたいです。



学生からの メッセージ



学校生活で印象に
残っている思い出と
国家試験への意気込み

一級自動車工学科 4年F1組
仲直也

印象に残っている事は部活動の事です。
エコラン部ではエコランカーの製作をした事があり自
信満々で入部しましたが人に与えるより自分が得る事
の方が多かったです。
自転車部は設立から始まり、他日産校との交流、レー
スへの参加が出来た事を嬉しく思っています。
入学して良かったなと思うのは多くの方々との協力が
あったからです。皆様、有り難う御座います。
ここまで来たら国家一級を取らない訳には行きません。
将来の自分、入社する会社の為にも最後の学生生活を有
意義なものにします。



就職内定勝ち取りに
向けた意気込み

一級自動車工学科 3年F2組
山田 岳彦

私は現在、就職活動の真っ最中です。夏休み前から
企業研究を始め、11月ごろに自分の志望先が定まりま
した。その後ひたすら自己分析をし、自分の強みや志望
理由を明確にした日々の面接練習が功を成し、校長推
薦を勝ち取ることができました。これから始まる企業説
明会でも自分をアピールし、入社試験項目にあるグル
ープディスカッションも想定した練習を行い、日々の学
校生活でも気を緩めることなく、全力で内定を勝ち取り
に行きます。



学校生活で楽しいこと、
大変な事と
今後の意気込み

一級自動車工学科 2年F2組
淡路 知樹

2年生になり、車を使用する実習が増え、楽しいです。
私は、学校生活を部活やオープンキャンパスのイン
ストラクター、S耐などに積極的に参加して楽しむよう
にしています。
エコラン部と自転車部に入部し、今年は新たにでき
たカート部に入部しました。先輩との交流や日常では
あまりできないことができ、すごく楽しいです。
大変なことは、実習試験とTS3級試験、履修試験な
どが重なり、沢山覚えなければいけなかったことです。
今後は、国家2級の合格に向け勉強をして、遊ぶ時
は、遊びます!



学校生活で印象に
残っている思い出と
国家試験への意気込み

自動車整備科 2年1組
横山 暁斗

国家2級整備士試験の受験まで後三ヶ月を切りました。
約一年半の日々を過ごした中で、クラスの仲間と協力した
り、競いあったり新しい知識・技術を身に付けたことや、
放課後に先生の時間を頂いて勉強会を開いて頂き、仲間
とともに勉強に励んだことが強く印象に残っています。
そして、実習にも積極的に参加し、日産車の知識を身
体で覚えられるくらい行動することで、販売会社に入社し
てから、即戦力となる新人になれるように取り組みます。
また、国家試験本番で実力を100%発揮できるように、
残りの学校生活、努力を怠らないように過ごしてい
こうと思っております。



学校生活で楽しいこと、
大変な事と
今後の意気込み

一級自動車工学科 1年F1組
佐久本 光治郎

学校生活で楽しいと思うことは実習です。それは、教
科書で覚えたことを実践することで理解が深まったり新
しい発見があったりして、とても刺激的で自動車に対
する興味がより深まっていくからです。大変なことは特
にありません。
現状に満足せず、更に上を目指し、日産グループの一
端を支える人材となるように自ら進んで行動し、より
一層勉強に励んでいきたいと思います。



就職内定勝ち取りに
向けた意気込み

自動車整備科 1年1組
寺平 桂太

私は中学生の頃から整備士に成る事が夢でした。
専門学校に入学して、あっという間に就活が始まり、
内心焦っています。しかし夢に向かって絶対に妥協し
ないつもりです。たくさんの企業を「見て」「聞いて」
「感じて」自分が一番働きたいと思える企業へ就
職したいと考えています。また、就職する事をゴール
とせず仕事をしようになってからも目標を見出し、
将来お客様に信頼される整備士に成りたいと考えて
います。この「整備士になる夢」を絶対に叶えられる
ように就活で最高の一歩を踏み出せるように頑張っ
ていきます。

クイズ!
私はだあれ?

その2
さあ誰でしょう。
わかりますか?



新入教職員紹介

Q&A

整備科1年生担当
山本 博孝先生



好きな食べ物(飲み物)は何ですか?

好きなものより、念のため嫌いなものを紹介しておきます。チーズ、バター、マヨネーズなど基本白いものが苦手です。特にチーズは無理です。今回の人生ではやめておきます。

趣味は何ですか?

社会人になってからは、スノボ(引退済み)、フットサル(引退済み)、大型バイク(最近ほとんど乗っていません)、ゴルフ(少々)と浅く広くです。最近Amazonネットショッピングにハマっています。豊富な商品と配送スピードには驚愕します。でも何より一番感動するのは段ボール梱包技術の進化です。

座右の銘、モットー

「直らない車はない」先輩の言葉です。どんな難解な不具合でも、この言葉を心の中で唱えて、乗り越えてきました。

洋菓子派?和菓子派?それとも〇〇派?

どちらも好きですが、最近のお気に入りには「井村屋のやわもちアイス(京きなこ)」です。おもち入りで最高においしいです。

これって、白いものなんですけどー。アイスは好きなんですわ!

俺のこだわり:こだわっていること。

(例:靴は必ず右足から履くとか毎日コーヒーを必ず1杯飲むなど)
睡眠にはこだわります。ジェル枕にジェルベッドを愛用しています。ジェルを適温に保ちつつ、体圧を分散し、睡眠時間も管理しています。皆さん、人生の1/3はベッドの中ですよ!

俺の自慢教えて下さい。

2006年全国日産サービス技術大会で優勝!

わー、すごい!
パチパチパチパチ



山本先生に本番で緊張しない秘訣を聞いてみました。

本番で緊張しないっていうのは大切だと思います。日産技修の実技なんか緊張するので。秘訣は緊張するのは覚悟しつつ、そんな中でもとにかく冷静になることです。入社後も向上心を持ち続けることが大切だと思います。一生勉強!

皆さんに向け、一言

私も横浜校の卒業生です。当時は車の運転だけは好きでしたが、仕事として整備士をやっているか不安でした。しかし販売会社に就職し、腕を磨き、車を直す喜びを知り、整備士の仕事の素晴らしさに気づきました。皆さんにもその思いを伝えていければと思います。人生の1/3は仕事ですよ!

お知らせ



★ 教員募集中

あなたの知識と経験を活かして次世代の整備士を育成してみませんか?

【問合せ先】日産横浜自動車大学校
学務部 斉藤 0120-230-814

★ 卒業生・教職員OBの方へ

住所変更や近況報告は、横浜校のHPの『お問い合わせ』からお知らせ願います!

クイズ! 私はおれ!? 分かりましたか?



その1

木村先生でした!



その2

菊池先生でした!

教職員紹介 Q&A

泣く子も黙るこのにらみ!



ANSWER 3・4年生統括
山澤 真二郎先生

食べ物では「味噌煮込みうどん」。
飲み物では「カレーライス」。

カレーライスって飲み物でしたっけ???

- 1 サンタを信じていない長男にサンタ宛の手紙を書かせる事。
- 2 自宅でのバイク整備時、近所の子供たちに「コイツまたやってる!」って言われる事。
- 3 小学生から中学生まで野球。18~20

4 歳まで自動車整備を習ってました。



退かめ!
媚びぬ!
省みぬ!

チャッキー

これ、こわいんですよ! 夜、1人でトイレに行けません。



- 7 みんなでバーベキュー!そしてビール山でバイクを縦回転させています。
- 8 それ以外は長男の野球に付き合ってます。
- 9 キャベツ太郎です。発見するとかなりの確率で買います。88円です。
- 10 バイクのレースで6時間を一人で走って燃え尽きたことがある。
- 11 奥嶋派。えっ! Σ(°Д°)
- 12 子供相手でも全力を出す。

やる時はやる! ジャニーズ非公認横浜校のマッチ



ANSWER 工学科4年生担当
小林 健吾先生

- 1 炭水化物なんでもこい!です。関西出身なので「粉もの」全般大好きです。もし大阪に行く機会があるなら阪神百貨店梅田本店地下1Fで「いか焼き」買ってみてください。皆さんが想像するものとは違う「いか焼き」で美味しいですよ。特に卵入りの「デラパン」はオススメ! 粉もの以外だとカレーと串カツも外せません。今でも帰省するたび、新世界へ串カツ食いにいきます。「汁なし担担麺」って知ってます? 関東の油そばっぽいのではなく広島。初めて食べた衝撃が今も忘れられず、定期的にお取り寄せしてます。きっかけは、

- 6 子供のころに好きだったキャラクターは?
- 7 最後の晩餐は、何が食べたいですか?
- 8 休日の過ごし方は?
- 9 小学生の時に好きだったアイスまたはお菓子は何かですか?
- 10 俺の自慢教えてください。
- 11 洋菓子派?和菓子派?それとも〇〇派?
- 12 俺のこだわり:こだわっていること。(例:靴は必ず右足から履くとか毎日コーヒーを必ず1杯飲むなど)

- 1 TVで見た家族が食べたいと思って取り寄せたのが最初です。広島式元祖「きさく」というお店。去年の夏休みに食べるために広島行ってきました。中国の山椒(花椒)でシビレまくりです。
- 2 車に関すること全般。ドライブ、レース観戦、チューニングやカスタマイズも少し前まで楽しんでやりました。この文章書いて、昔家の前の道路わきで物干し竿を使ってエンジン降ろしてた時、ギックリ腰になったつらい経験を思い出しました。小学生の頃習字やそろばん、スイミングスクールなどいろいろやってました。変わったところではトランペットも習ってました。今も吹けます。トランペットの音色聞いてみたいですね。
- 3 ・今ゆうたら今、ヤルゆうたらヤル。
- 4 ・いい準備をすれば結果はついてくる。
- 5 子供の頃ドンピシャで「グリーンジャー」世代でした。クールでかっこいい感じのグリーンジャーが好きだったので京都太秦映画村のイベントで嫌いだっただけグリーンジャーに抱っこされ、ショッカーに抱っこされたばりに大泣きした思い出があります。俺はその時カレー好きに改造されたのか? だってグリーンジャーに比べて

- 6 黄レンジャーは...でも今の私はどっから見ても黄っぽい!でも黄レンジャーと呼ばないでえ~~~~。
- 7 何がって1個に決められるわけないッス。なのでビュッフェ(食べ放題)。ランドマークタワーの一番上にあるところで。まだ横浜に来て2年半なので、機会があればベタな観光地(みなとみらいなど)に行って徘徊してます。通勤で車を使わなくなったので土日は運転感覚を忘れないよう運転しまくってます。ヤクルト凍らせたやつってアイス?どーやって食べるのでしょうか。
- 8 標準語と関西弁を自由自在に使い分けられます。一日の中でも家では関西弁、学校では標準語と一瞬で切り替えます。ポケとツッコミも一瞬で切り替えることができまっせ。
- 9 バイリンガル!
- 10 洋菓子派。堂島ロールの生クリームでおぼれ死にたい。
- 11 家族仲良く。これからもとにかく家族を大事にしていこうと思ってます。それがこだわりかな。

夏休みオープンキャンパス



夏休みのオープンキャンパスは、「夏休みだよ!横浜校のスペシャルイベントに全員集合!」と呼びかけ、スペシャルイベントを開催しています。日産グローバル本社ギャラリーでの学校説明会、GRANDRIVE(グランドライブ)体験会、NISMOスペシャルイベントなどを行っています。特に横浜校まで遠くてなかなか行けないという学生さんの為に「泊まりだよ!オープンキャン泊(パク)」という、横浜校の見学、学校説明のほか、日産グローバル本社ギャラリーの見学やGRANDRIVE(グランドライブ)体験会を横浜校目の前の研修施設に泊まって楽しんでいただきました。どのイベントも大好評、大盛況でした。横浜校を検討しているみなさん、ぜひ今年の夏休みは、横浜校に遊びに来てくださいね。



オープンキャンパス開催中!



横浜校では、楽しいオープンキャンパスを開催しています。スペシャルイベントやその他のいろいろ選べるコースがあり、体験実習もできるし、なんとランチ付!! 満足していただけること間違いナシ!! 整備士に興味のある方は、ぜひ遊びに来て下さい。またお知り合いのご紹介もぜひお願いいたします

日程 2/18(土)、3/4(土)、3/27(月)
(4月以降も開催中)

- 学校説明・施設見学・学食体験(無料)・体験実習など。ショートコースも有り。
- 保護者、高校1年生2年生の方の参加、大歓迎です。
- 参加申し込みは、当校HPまたはフリーコールよりお願いします。

【お申込みや詳細は、こちらから】
<https://www.nissan-gakuen.ac.jp/school/yokohama/opencampus.php>
0120-230-814(平日9:00~17:00)

3/27(月)は、春休みスペシャルイベント!!

GRANDRIVE (グランドライブ) 体験会

横浜校を飛び出し、日産自動車(株)のテストコースでGT-Rの同乗体験や色々なワケテック体験をしよう。(最寄駅:京浜急行線追浜駅)

遠隔地の皆さんへ 泊まりだよ!オープンキャン泊 (3/26) 3/27(月)解散

横浜校に泊まって、見学して、楽しい体験をしよう! 日産グローバル本社ギャラリー見学、みなとみらい見学、学校施設見学など楽しいプラン満載です。また翌日3/27(月)は希望者のみオープンキャンメニューとしてGRANDRIVE(グランドライブ)体験会に参加できます。
*近隣からお越しの方は、ご遠慮願います。